



Alliance by LESISS partenaire associé de la délégation française au World of Health IT 2014

Nice, le 2 avril 2014.

.....

Alliance By LESISS est partenaire associé de la délégation française au World of Health IT qui se tient à Nice du 2 au 4 avril 2014, et qui accueille les responsables, influenceurs et décideurs européens en systèmes d'information santé. Le thème de la continuité des soins et du bénéfice clinique et financier d'une prise en charge centrée sur le patient permettant de répondre aux besoins organisationnels liés au vieillissement de la population et à l'accompagnement des personnes atteintes de maladies chroniques, correspond exactement à la création de l'offre Alliance by LESISS.

Il s'agit d'une offre complète multilingue multi support constituée par l'association des 8 membres d'Alliance by LESISS. Cette offre a vocation à être déployée totalement ou partiellement à la fois sur le territoire français et sur tous les pays partenaires à l'export. Une première mission au Danemark et en Norvège d'Alliance by LESISS en Mars 2014 vient de confirmer la pertinence de cette alliance permettant de constituer une taille critique destinée aux organisations de santé de tous les pays

Cette offre permet d'offrir une urbanisation complète des nouvelles trajectoires de soins représentées par les défis de la santé du 21^{ème} siècle. Celle-ci sera présentée par les membres d'Alliance by LESISS sur le stand de la délégation française au WoHIT de Nice du 2 au 4 avril 2014.

.....

Alliance by LESISS partner and associate in the French delegation to the WoHIT Trade Show

Alliance by LESISS is a partner and associate in the French delegation to the World of Health IT trade show, to be held in Nice from April 2 to 4, 2014 for European Managers and Policy Makers in the field of Health Information Systems. Alliance by LESISS' offering aims at providing continuous care as well as medical and financial benefits, while focusing on the patient's care plan, meeting organizational requirements resulting from aging populations, and providing solutions to people with chronic diseases.

Alliance by LESISS's was created by 8 industrial partners. Its offering supports multiple languages, multiple platforms, and targets the French market as well all partnering countries. As a result of a first mission in Denmark and Norway, Alliance by LESISS has proven to be a partnership of sufficient size and value to be able to deal with Health organizations abroad.

Alliance by LESISS' offering can help translate the health challenges of the 21st century into regional and national scope solutions for care planning and providing. Alliance by LESISS' offering will be presented by its founders on the French delegation stand, at the WoHIT show in Nice, from April 2 to 4, 2014.

.....

A propos d'Alliance by LESISS

Alliance by LESISS est une initiative de LESISS, association professionnelle qui rassemble Les Entreprises des Systèmes d'Information Sanitaires et Sociaux. Regroupant certains membres de LESISS, Alliance by LESISS a été créée en 2013 pour proposer des offres intégrées, répondant à une logique de médecine de parcours. LESISS regroupe près de 130 entreprises spécialistes des systèmes d'information sanitaires, médico-sociaux et télémédecine.

Alliance by LESISS a vocation à rapprocher les entreprises du secteur Numérique de Santé autour de groupes plus importants, présents à l'international, afin de mutualiser les efforts et les ressources et de favoriser la proposition d'offres communes à l'international. Ces offres reposent sur l'interopérabilité et la complémentarité des solutions.

.....

About Alliance by LESISS :

Alliance by LESISS is an initiative of LESISS, a professional association comprised of leading Social and Health Information System Companies. Bringing together several members of LESISS, Alliance by LESISS was created in 2013 to offer integrated solutions worldwide, addressing the requirements of coordinated care planning.

Alliance by LESISS is designed to bring together digital health companies with larger groups, represented internationally, in order to combine efforts and resources and promote common solutions for the international market. These solutions rely on both interoperability and synergy of the systems that comprise them.

.....